



55 Beispiele für demokratisches Handeln

Aus 301 Beiträgen wählten die Verantwortlichen des Bundeswettbewerbs „Förderprogramm Demokratisch Handeln“ 55 Beispiele aus, in denen „herausragende Erfahrungen, Ergebnisse und Lernformen für Engagement, kritische Loyalität und Lernen für die Demokratie“ sichtbar werden. Die Projekte, die von „hoher Qualität“ seien und „bemerkenswertes Engagement“ der Schüler zeigten, sind bis morgen, Sonnabend, in der Gesamtschule Bremen-Ost (GSO) zu sehen. Gemeinsam mit GSO-Lehrer Hans-Wolfram Stein (Mitte) verschaffte sich die „Grande Dame“ des Liberalismus und Bürgerengagements, Hildegard Hamm-Brücher, gestern einen Überblick über die Arbeiten. Am Abend verlieh sie den von ihr gestifteten Förderpreis an Bremens Alt-Bürgermeister Henning Scherf (SPD) für sein Engagement in Bildung und Wissenschaft. Links Lars Leemhuis von der GSO vor dem Projekt der Schüler.

Foto: Bahlo

Kreiszeitung

11. Juni 2010